

## **Pressemitteilung**

### **Die Glasfaservermarktung in Ahrensböök hat begonnen**

- **Die Vermarktungsphase im siebten Aktionsgebiet ist gestartet**
- **TNG und ZVO laden zu Informationsveranstaltungen ein**
- **Bis zum 30. September kostenlosen Glasfaseranschluss sichern**

Kiel, 20.08.2018 – Schnelles und stabiles Internet über Glasfaser bis ins Haus – die Gelegenheit, sich dafür zu entscheiden, haben ab sofort alle Bewohnerinnen und Bewohner der Gemeinde Ahrensböök. Das kommunale Projekt „GO! Glasfaserausbau Ostholstein“ des Zweckverbandes Ostholstein (ZVO) und der TNG Stadtnetz GmbH (TNG) startet heute im siebten Aktionsgebiet in die Vermarktungsphase. Bis zum 30. September können sich alle Ahrensböökerinnen und Ahrensbööker mit Vertragsabschluss einen kostenlosen Glasfaseranschluss sichern und sich damit die leistungsfähigste Internet-Übertragungstechnologie direkt ins Haus holen.

### **Gemeinsam die Region zukunftssicher gestalten**

Der ZVO und die TNG appellieren in dieser Phase an den Gemeinschaftssinn der Bürgerinnen und Bürger, denn für einen flächendeckenden Glasfaserausbau müssen mindestens 60 % aller Haushalte einen Glasfaservertrag mit TNG abschließen. Den entscheidenden Schritt in eine vielversprechende Zukunft können die Bürgerinnen und Bürger in Ahrensböök bereits heute machen, denn bei einem jährlich steigenden Breitbandbedarf von 35 bis 40 Prozent wird die Kupferleitung bereits bald an ihre Grenzen stoßen. Die wesentlich leistungsfähigere und störungsunempfindlichere Glasfasertechnik deckt diesen Bedarf für die kommenden Jahrzehnte.

### **Informationsveranstaltungen zum Auftakt**

Zum Auftakt der Vermarktungsphase finden Informationsveranstaltungen statt, an denen die TNG und der ZVO die Einwohnerinnen und Einwohner persönlich über das Thema Glasfaser, die Produkte und den Projektverlauf informieren. Diese finden jeweils um 19 Uhr an den folgenden Terminen statt:

<b>Mittwoch, 22. August 2018</b>	<b>Bürgerhaus Ernst- und Elly Prüß, Mösberg 3, Ahrensböök</b>
<b>Montag, 27. August 2018</b>	<b>Sportlerheim TSV Gnissau, Ottenbergkamp 17, Gnissau</b>
<b>Mittwoch, 29. August 2018</b>	<b>Landgasthof Lebatz, Dorfchaussee 32, Lebatz</b>
<b>Freitag, 31. August 2018</b>	<b>Feuerwehrgerätehaus, Birkengrund 4, Böbs</b>
<b>Montag, 03. September 2018</b>	<b>Bürgerhaus Ernst- und Elly Prüß, Mösberg 3, Ahrensböök</b>
<b>Mittwoch, 05. September 2018</b>	<b>Feuerwehrgerätehaus, Rosenstraße 6, Griefelrade</b>

### **Nutzen Sie Ihre Chance zu persönlicher Beratung**

Im weiteren Verlauf finden im Vermarktungszeitraum zahlreiche Beratungstermine statt, in denen TNG-Mitarbeiter für individuelle Fragen rund um die Produkte zur Verfügung stehen und die unterschriebenen Verträge persönlich vor Ort entgegennehmen. Alle Beratungstermine sind auch unter [www.tng.de/ostholstein](http://www.tng.de/ostholstein) veröffentlicht.

Die ersten Termine im Aktionsgebiet Sieben:

<b>Samstag, 25. August</b>	<b>10 - 13 Uhr</b>	<b>Rathaus, Poststraße 1, Ahrensbök</b>
<b>Mittwoch, 29. August</b>	<b>16 - 19 Uhr</b>	<b>Feuerwehrgerätehaus, Gnissanastraße 7, Gnissau</b>
<b>Donnerstag, 30. August</b>	<b>16 - 19 Uhr</b>	<b>Feuerwehrgerätehaus, Gnissanastraße 7, Gnissau</b>
<b>Samstag, 01. September</b>	<b>10 - 13 Uhr</b>	<b>Rathaus, Poststraße 1, Ahrensbök</b>
<b>Montag, 03. September</b>	<b>16 - 19 Uhr</b>	<b>Feuerwehrgerätehaus, Birkengrund 4, Böbs</b>
<b>Mittwoch, 05. September</b>	<b>16 - 19 Uhr</b>	<b>Feuerwehrgerätehaus, Birkengrund 4, Böbs</b>

### **Vorteile sichern mit Vorvertrag für superschnelles Internet**

Die Glasfaser-Produkte von TNG beginnen ab 24,95 Euro im Monat und beinhalten Bandbreiten von 50, 300, 500 und sogar 1.000 Megabit pro Sekunde. Interessenten, die sich während der Aktionsphase für einen Glasfaseranschluss entscheiden, können sich nicht nur bei den Glasfaserprodukten von TNG einen Rabatt von bis zu 180,00 Euro sichern, sondern erhalten einen kostenfreien Hausanschluss, inklusive 20 Meter Tiefbau von der Hauswand bis zum öffentlichen Grund.

Gemeinsam mit dem ZVO verfolgt die TNG das Ziel, Highspeed-Internet in die bislang unversorgten Gebiete in Ostholstein zu bringen, indem ein kommunales Glasfasernetz gebaut wird. Das inhabergeführte Kieler Unternehmen TNG hat sich über die letzten Jahre zu einem der Hauptakteure bei der Breitbandversorgung in Norddeutschland entwickelt. Mitte 2017 wurde TNG offiziell als Pächter und Betreiber des zu errichtenden kommunalen Glasfasernetzes in Ostholstein vorgestellt. Der Bau des Netzes wird mit Mitteln aus dem Breitbandförderprogramm des Bundes gefördert. Das Netz gehört letztendlich den Bürgerinnen und Bürgern und wird diese zukunftsicher mit schnellem Internet versorgen. TNG plant die Vermarktung in insgesamt 29 Gemeinden in Ostholstein und will diese auch in allen Gebieten bis Mitte 2019 abschließen. Für die Vorvermarktungen in allen Gemeinden wird Ostholstein in einzelne Aktionsgebiete unterteilt, in denen Vorvermarktungen über einen Zeitraum von fünf bis sechs Wochen durchgeführt werden. In mehr als der Hälfte der Gemeinden ist die Vermarktung bereits erfolgreich abgeschlossen worden. Hier haben sich die Bürgerinnen und Bürger ihre Glasfaseranschlüsse schon gesichert.